

Herzlichen Dank

*Wenn ihr mich sucht,  
sucht mich in eurem Herzen.  
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,  
bin ich immer bei euch.*



Wir sind zutiefst berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme und danken für alle Karten, Blumen, Kerzen, Zuwendungen und Hilfsangebote. Danke allen, die Wale/Päpu

# Walter Gottlieb Maurer-Reichen

im Leben und auch danach noch ein Stück auf seinem letzten irdischen Weg begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt

- Pfarrer Peter Eichenberger für die tröstenden Abschiedsworte und die schöne Gestaltung der Trauerfeier;
- Sami Hess und Kurt Hess für die einfühlsame und hilfreiche Unterstützung;
- Ernst Schilt und Sami Hess für den musikalischen Rahmen der Abdankung;
- allen Helferinnen und Helfern im Hintergrund.

Umarmungen, Trostworte und Mitgefühl sind für uns Lichtfunken auf einem im Moment finsternen und kalten Weg.

Bönigen, im Januar 2015

Die Trauerfamilien